26 Juillet – Santé mentale : Hivebrite s'allie à Moka.care

Paris, 26 juillet 2023 - Plus que jamais, la santé mentale des employés est à surveiller. Et pour cause, après la pandémie de Covid-19 qui a plongé de nombreux salariés dans des états d'anxiété et de dépression sans précédent, les indicateurs de la santé mentale des travailleurs français sont dans le rouge. Dans ce climat morose, Hivebrite, qui propose une solution SaaS pour gérer ses communautés en ligne, a décidé de nouer un partenariat avec la plateforme de santé mentale en ligne Moka.care.

Cette alliance a vocation à permettre à Hivebrite de mieux protéger la santé mentale et le bien-être de ses collaborateurs basés en Europe. Dans ce cadre, Moka.care mettra à leur disposition une plateforme qui propose des téléconsultations avec des psychothérapeutes et des psychiatres, l'accès à des programmes de développement personnel et à des contenus éducatifs, ou encore un chatbot pour bénéficier d'un soutien immédiat. Les salariés européens d'Hivebrite pourront également faire l'objet d'un accompagnement thérapeutique personnalisé.

Temps de lecture : minute

26 juillet 2023

Article écrit par Maxence Fabrion